

湯沢市立山田小学校 学校報

勇ヶ岡

令和4年5月20日 №.6

〈学校教育目標〉

心豊かに 夢大き(輝(山田っ子

Ya 優しい言葉と笑顔でやり続けよう

Ma 学びに向かおう

Da 誰とでもどんなことにも全力で

3年ぶりの運動会実施!



5月14日(土)、山田小学校の春の運動会が3年ぶりに開催されました。天気が心配されましたが、元気一杯の子どもたちの姿を見ることができました。80メートル走のアナウンスで、4年生は「3年ぶり運動会~」、3年生は「入学してから初めての~」とありましたが、待ちに待った運動会が無事開催できて、ほっとしています。

今年は、子どもたちが自分たちで企画・運営する運動会を目指しました。準備は各委員会で仕事を分担して取り組みました。6年生のリーダーシップと4・5年生のフォロワーシップが発揮され、自治力の高まりを感じました。運動会を成功に導いた6年生は、達成感にあふれていました。

コロナ対策のために親子遊走の中止、観客席の指定など、保護者の方々には十分にお楽しみいただけなかったところもあったと思いますが、すべてのご家庭に参加いただき、たくさんのご声援をいただきました。本当にありがとうございました。健康観察用紙の提出など感染症対策もありがとうございました。

児童代表 誓いの言葉



1年生のラストスパート!



小学校生活最後の激走!





1・2年対抗戦 「めざせ!未来のメジャーリーガー」 剛速球で玉入れをしました。



5 · 6年対抗戦 「スティック選んでボール転がしリレー」 スティックの長さが勝負を分けました。

3・4年対抗戦「二人で三つ」 作戦通り協力してがんばりました。



高学年

「色別対抗リレー」 最終種目の高学年の リレーです。アンカー にバトンが渡り、ゴー ル目指して走り出し ました。



総合優勝は 黄組

2位 赤組

3位 白組

4位 緑組

